

Journée olympique à l'école Ste-Jeanne d'Arc

En point d'orgue du projet olympique de cette année scolaire, l'école Ste-Jeanne d'Arc, comme tous les établissements du réseau de l'Enseignement Catholique de Loire Atlantique, a organisé, ce 24 mai 2024, une grande journée olympique. Tous les élèves de maternelle des écoles Ste-Anne de Casson, Ste-Marie de Petit-Mars, Sacré-Cœur des Touches, St-Louis de Gonzague de Joué sur Erdre et bien sûr Ste-Jeanne d'Arc, se sont retrouvés dans notre école pour relever le défi de cette belle journée.

Un grand merci aux élèves de 2^{nde} et 1^{ère} SAPAT du Lycée de l'Erdre, ainsi qu'aux nombreux parents qui nous ont prêté main forte pour l'encadrement des différents ateliers !





